

Affichage : le 17/09/2024

COMMISSION DE DISCIPLINE

COMPTE RENDU D'ACTIVITES SAISON 2023 – 2024

Je voudrais tout d'abord remercier tous mes collègues Membres de la Commission de Discipline pour leur implication et leur clairvoyance lors du traitement des dossiers.

Merci également aux instructeurs Mr Dupont, Mr Baillon et Mr Tondu pour tout le travail effectué : 73 dossiers ont été mis en instruction – Remerciements à l'ensemble du personnel administratif du District Côte d'Opale pour leur étroite collaboration tout au long de la saison.

La commission s'est réunie 81 fois examinant 6.540 cas (Seniors, jeunes et dirigeants), 1027 sanctions < ou = 4 matchs hors automatiques suite à 3 matchs ont été proclamées et à noter 20 sanctions hors match ont été prises.

La Commission de Discipline est la seule commission souhaitant réduire ses activités grâce à la sagesse retrouvée des joueurs, dirigeants, du public dans le respect de l'adversaire, du corps arbitral et de son club.

La discipline est l'affaire de tous : pensez-y avant d'agir

Ne dites pas des mots qui dépassent votre pensée profonde,

Ne faites pas les gestes que vous regretterez

La Présidente de Commission

Carole LOISEL